

Les jeunes cubains rendent hommage à José Antonio Echeverría



La Havane, 13 mars, (RHC).- Les jeunes cubains ont rendu hommage ce matin à José Antonio Echeverría, président de la Fédération des étudiants, assassiné en pleine rue le 13 mars 1957, par des soldats au service de la dictature de Batista.

Ce jour-là, un groupe de jeunes commandés par José Antonio Echeverría ont attaqué le Palais présidentiel, à La Havane, dans le but d'exécuter le dictateur et pris une station de radio «Radio Reloj» pour donner la nouvelle à la nation.

L'opération a échoué et la police s'est livrée à un véritable carnage.

A La Havane, la Fédération des étudiants a organisé ce matin une course depuis le grand escalier de l'université de La Havane jusqu'au parc 13 mars.

A Cardenas, la ville natale de José Antonio Echeverría, un pèlerinage a eu lieu depuis la maison où il est né, devenu aujourd'hui musée, jusqu'au tombeau qui abrite ses restes au cimetière local.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/124083-les-jeunes-cubains-rendent-hommage-a-jose-antonio-echeverria>



Radio Habana Cuba